
 

 

 

 

 

 

 こんにちわ。きょうは３回目の Zoom によるオンライン例会で

す。 
 

 今日はヘリコバクター・ピロリ（ピロリ菌）の第３弾の話をしま

す。今まで胃潰瘍、十二指腸潰瘍、胃癌の話をしましたが、今回

は胃以外のピロリ菌に引き起こされる病気の話をします。 

 まず、免疫性血小板減少性紫斑病の話です。Idiopathic 

thrombocytopenic purpura（略して ITP）は日本に 2万人

の患者がいて毎年約 3,000人の新規発症者がいます。男性より女性に多く 20～40代が好発年齢

です。血液中の血小板が 5 万/μ㎖に減少し下肢に点状斑状の紫斑が出現し出血がなかなか止まら

ないなどの症状が出ます。原因は何らかの血小板糖たんぱく質に対する抗血小板抗体が血小板と結

合しBリンパ球、Tリンパ球の活性が引き起こされ、脾臓での血小板破壊亢進が進み血小板減少が発

現します。 

 この抗血小板抗体がピロリ菌の産生するＣａｇＡと交差反応を示します。つまりCaｇＡが抗血小板抗

体として働きＩＴＰが発症することがわかってきました。 

 ピロリ菌除菌の成功例で抗ＣａｇＡ抗体価が有意な改善を認めることが示されました。従来の標準治

療は副腎皮質ステロイド投与、免疫グロブリン大量療法、脾臓摘出手術、免疫抑制剤投与でしたが、

長期に及ぶ副腎皮質ステロイド使用による副作用、免疫グロブリン大量療法による高額な医療費、脾

臓摘出術による体の負担等を考慮すると、ピロリ菌除去治療の有効性、患者負担などで第一選択治療

とできるメリットは非常に大きいものと考えられます。 
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国際ロータリー会長  ホルガー・クナーク（ドイツ） 

第２５６０地区ガバナー 佐藤 真（村上岩船） 

第４分区ガバナー補佐   丸山 健（吉田） 

会 長           銅冶 康之 

幹 事           石山 昌宏  

ＳＡＡ                  丸山 智 

  今後の例会予定 

       3月15日（月）休会 
 

       ３月22日（月）ランチ移動例会 於：ジオワールドVIP 
        ～生演奏に耳を傾けながら、ゆったりとお食事をお楽しみください～ 
 

       3月29日（月）休会 

 

https://www.sanjo-minami.jp/
https://www.sanjo-minami.jp/


理事役員会報告 
2021年3月1日（月） 12：15より オンライン会議（及び書面での議決参加有） 
議事１：今年度の会計見込み、財団、米山への寄付について 

     今年度の一般会計残高見込400万円（うち190万円は昨年度繰越）/寄付会計は増加なし 

→スマイルBOXへ60万円（周年積立へ） 

→財団（ポリオプラス）、米山（特別寄付追加）は例年並として一般会計より寄付する 

議事２：米山記念奨学生アイナさん終了に際して餞別、送別会について 

      →例年並に。送別会については、状況と宗教上の理由もあるためアイナさんの意向を確認して相談 

議事３：今後の例会について 

→３月より、予定通り開催する。親睦例会についても４月より予定どおりに。4/12旬例会 

議事４：ゴルフ親睦会について 

→４～５月に開催 

幹事報告     石山昌宏幹事  

◆本日の例会（リモート方式） ※出欠は問いません 
オンライン例会（インターネット会議用ソフトZoomを使用） 

 参加者： 銅冶康之会長、石山昌宏幹事、平松修之エレクト、木村譲オンライン担当（以上三条信用金庫より） 

 大渓秀夫君、西潟精一君、長谷川直哉君、渡辺俊明君、塩入栄助君 以上9名 

  （オンライン例会は、任意の集会であり出席の義務はありません。 

  参加しなくても欠席にはなりません。 参加者はメークアップとして取り扱います） 
 

◆今週までのメークアップ 
2/20（土）R財団・補助金管理セミナー（新潟市）へ 木村譲君 
◆来信報告 
◇〈地区会員増強セミナー〉開催方法変更のご案内 

 当初予定3月6日開催を、YouTube配信に変更。3月中旬配信予定 

◇〈地区ローターアクト第51回地区大会〉のご案内 

 日時 2020年4月10日（土）13：00～18：00 

 場所 ANAクラウンプラザホテル新潟 

 基調講演 ㈱REDONE CEO 柳健二様 

◇3月のロータリーレート  1ドル＝106円 （２月のレート １ドル＝104円） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、 

これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある： 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること； 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、 

社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること； 

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、

日々、奉仕の理念を実践すること； 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、

親善、平和を推進すること。 

 



 

    
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

1月のお祝い 
 

✨会員誕生 

 平松修之君 

 草野恒輔君 

 佐藤秀夫君 

 西潟精一君 

 永井篤利君   
 

✨配偶者誕生 

 荒澤威彦君御夫人 

  長谷美津明君御夫人 

 星野健司君御夫人 

２月のお祝い 
 

✨会員誕生 

   荒澤威彦君 

  桑原朋子さん 

  坪井康紀君 

  内藤豊大君 

 田中康之君 

 西巻克郎君 

 池田亜津子さん 

 木村  譲君 

 坂井範夫君 
 

✨配偶者誕生 

 内藤豊大君御夫人 

 草野恒輔君御夫人 

 野島廣一郎君御夫人 

3月のお祝い 
 

✨会員誕生 

 齋藤嘉一君   
 

✨配偶者誕生 

 田代徳太郎君御夫人 

 田中康之君御夫人 

 平松修之君御夫人 

 広岡豊樹君御夫人 

 西巻克郎君御夫人 
 

✨結婚記念 

 長谷美津明君 

  広岡豊樹君 

 木村 譲君 

〔奨学生レポート〕 

  ヌル アイナ 

 アフィカ ビンティ アブドゥル ラーマンさん 

 

 私が留学先に日本を選んだ理由は、居心地の良

い場所から離れたいこと、「同じアジアの国同士な

のに、なぜこんなにも差があるのか」という問い

について答えることの二つです。 

 私は小さい頃から、アニメや漫画などを通じて

日本文化に親しんでおり、自然と日本という存在

を意識していました。ムスリムである私とは違う

生活、お辞儀する習慣、お正月などの行事に私の

興味はひき付けられ、マレーシアとは全く違う文

化の中で生活するチャレンジをしたいと考えまし

た。このチャレンジのために日本語をもっと知り

たくなり、日本語の参考書を買って自分で勉強を

始めました。 

 マレーシア政府のルックイースト政策により、

私は日本に留学するチャンスを得ることができま

した。さらにテレビで見た新幹線やロボット等、

日本の高い技術力が私を驚かせ続けています。そ

して、日本は環境管理技術でも最先端であり、自

然が豊富できれいな環境があることに感銘を受け

ました。 

 日本と比較してマレーシアは、技術力にも環境

技術にもまだ遅れを取っています。例として、マ

レーシアでは伝統産業である天然ゴムやパーム油

からの廃水や、工業化に伴う廃棄物による環境公

害問題、さらに急激な都市化にともなう排水処理

が問題となっています。 

 私は将来、この環境問題の解決や改良に貢献し

たいと思います。今まで、日本で勉強することで

確かな知識と経験を手に入れ、日本の集団主義と

勤労倫理を深く理解できたと思っています。また、

自分の目で日本の高い技術も確かめました。卒業

後、研究を行った水処理関係の仕事にマレーシア

で就きたいと考えています。 

 

おめでとうございます 

 

お元気で！ 

  御活躍をお祈りします  

アイナさんは、３月で

ロータリー米山記念

奨学生を終了します。 

一年間、ありがとうご

ざいました。 


